



SCAN SPRAY

Inhalt: e 75 ml

REF 000 906

Anwendung:

Vor der ersten Anwendung das Sprührohr einsetzen. Die Dose vor jeder Anwendung gut schütteln. Die Dose beim Sprühen senkrecht halten. Die Sprühentfernung sollte 4-6 cm betragen. Nach der Aufnahme kann das Modell mit Wasserdampf gereinigt werden.

Nach jedem Gebrauch den Sprühkopf inklusive Verneblungsdüse mit Druckluft ausblasen.

H222 Extrem entzündbares Aerosol. **H229** Behälter steht unter Druck: Kann bei Erwärmung bersten. **P102** Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. **P210** Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. **P211** Nicht gegen offene Flamme oder andere Zündquelle sprühen. **P251** Nicht durchstechen oder verbrennen, auch nicht nach Gebrauch. **P410+P412** Vor Sonnenbestrahlung schützen und nicht Temperaturen von mehr als 50°C/122°F aussetzen. **P501** Inhalt/Behälter der Problemabfallsorgung zuführen.

Application

Insert the spray nozzle before the initial application. Shake the can well before each application. Hold the can upright when spraying. Keep a spraying distance of 4-6 cm. After recording, the model can be cleaned with steam.

After each application, blow out the spray head including the nebulising nozzle with compressed air.

H222 Extremely flammable aerosol. **H229** Pressurised container: may burst if heated. **P102** Keep out of reach of children. **P210** Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames as well as other ignition sources. No smoking. **P211** Do not spray on open flames or other sources of ignition. **P251** Do not pierce or burn, even after use. **P410 + P412** Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C/122 °F. **P501** Dispose of contents/container to hazardous waste collection centre.

UFI: U000-5051-D00N-UA24



Gefahr/Danger

MW Dental

Müller & Weygandt GmbH • Reichardsweide 40 • D-63654 Büdingen • Tel.: +49 (0)6042 – 88 00 88